

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
442冊(278人)11/22現在

(自分に自信と夢を~いまをだいに、なかまとともに、一歩前進をめざして~) 校長 宮脇真一

11月16日に本年度の教育講演会を行いました。今回は、元大津小学校長の吉良智恵美先生(現大津町教育長)に講師をお願いし「大津小にエールをおくる」という演題で講演いただきました。次世代の大津町を担うのは「あなたたちです」との言葉をスタートに、「一つ上の自分」をめざした当時の子どもたちの様子をたくさん聴かせていただき、子どもたちも刺激を受けていた様子でした。

「大津小にエールをおくる」
(2023/11/16撮影)

平和への願いを込めて ~多くの学び~

少し時間がたちましたが、今月12日と13日の2日間、6年生は、長崎への修学旅行に出かけました。

学ぶ時間帯、楽しむ時間帯のメリハリをつけた活動を行い、充実した学びの場となりました。

特に、平和祈念像前で行った集会では、平和への願いを言葉や歌声で表現し、厳粛な空気を作り出していました。国の内外から平和公園を訪れた多くの観光客が見守る中での児童の立ち振る舞いは、

多くの共感と感動をもたらしたようで、ある外国人観光客の方は、「とてもすばらしい歌声に、平和を願う気持ちが伝わってきました」との感想を話されました。

今回から、宿泊地を長崎市中心部から伊王島に移しました。感染症の5類移行に伴い、食事バイキングが「再開」。自分の好みに合わせて食材を取る中に、子どもたちの様々な「工夫」が見られ、楽しい時間も過ごすことができました。



おめでたい話 ~芸術の秋~

10月23日に行われた日本郷土民謡協会が主催する「第63回郷土民謡民舞全国大会」において、本校6年生の高見 凜愛来さんが、小学生グランプリの部で「グランプリ賞」に入賞したとのことです。

高見さん本人が、同大会の賞状と楯、メダルを持って校長室に報告に来てくれました。

日頃からの練習の成果が形になり、とてもいい表情です。おめでとうございます。

